

笑顔あふれる学校

Smiling School 勝央中



勝央中学校 HP はこちら→ <http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shoo-mh/>

勝央中学校だより No. 3

令和6年5月1日(水)

勝央町立勝央中学校長

浦島 毅

TEL: 38-3148

やる気いっぱいの4月から、目標に向かって頑張る5月に！

4月が終わり、今日から5月がスタートしました。新しい学年として過ごした1ヶ月は、みなさんにとってどうだったでしょうか。特に1年生は、初めてのことばかりで疲れもたまっていることでしょう。よい意味で「慣れる」ということはとても大切なことです。以前プロ野球の読売ジャイアンツやメジャーリーグのニューヨークヤンキースなどで活躍をした松井秀喜選手は、星稜高校時代に野球部の山下智茂監督から贈られた言葉を座右の銘としていました。その言葉は、「**心が変われば行動が変わる 行動が変われば習慣が変わる 習慣が変われば人格が変わる 人格が変われば運命が変わる**」というものでした。4月に1年間の目標を立ててスタートしました。1ヶ月経ち少しずつ習慣になってきているのでしょうか。頑張っていたことが、無理なくでき出すことは大きな成長です。また、そこから、少し高い目標、行動をしていくことにより、1年後2年後には、想像もできない自分と出会うことができるかも知れません。

5月は、ゴールデンウィークもありますが、「美勝英支部総体」、「県総体陸上競技美作地区予選会」そして、5月末に行われる「閑谷研修(1年)」、「修学旅行(3年)」に向けての活動が始まります。この「初めてのことの積み重ね」「当たり前前のレベルを維持し、高めていく」5月にしていきたいと思います。難しいことも出てきますが、「失敗は、そのままあきらめれば失敗、できるまで挑戦すれば経験」となります。ぜひ、たくさんの「挑戦」を楽しみに感じられる5月にしていきたいと思います。





【新入生オリエンテーション】

11日(木)新入生オリエンテーションを行いました。新入生の皆さんに勝央中の生徒会の組織や活動の目的・内容を知ってもらい、勝央中の一員として生徒会活動への意欲をもってもらうために行いました。生徒会執行委員(本部役員、専門委員長)、部活のキャプテン・部長から、パフォーマンスや動画を使用し、それぞれの活動について説明がありました。1年生も、わくわくの部活動・委員会の活動が始まりました。

【朝読書】

今年度、8:20からの10分間、1,2年生は、一斉に朝読書をしています。本に親しむことはもちろんですが、心穏やかに落ち着いた雰囲気の中で1日がスタートしています。落ち着いた生活の中で、学びの多い1年にしていきたいと思います。(今年度より3年生は、朝学習になりました。引き続き、読書の習慣は大切にしていきたいと思います。)

【図書館オリエンテーション】

勝央町図書館の関さんに中学校に来ていただき、勝央町の図書館や利用方法についての説明をしていただきました。あわせて、本校図書館担当の門田先生より勝央中の図書室利用のルールやマナーについて説明をしました。ぜひ、朝読書の時間も有効に使いながら、3年間で多くの本にふれあってください。



【交通安全教室（1年）】

12日（金）中学生になって登下校を自転車で行うようになった1年生を対象に交通安全教室を実施しました。当日は、美作警察署から講師の方に来ていただき、安全に自転車に乗るために気をつけることや自転車の整備点検方法を説明していただきました。マナーとルールを守り安全に登下校をしましょう。

【生徒会あいさつ運動】

毎週火曜日と木曜日の朝、生徒玄関前で生徒会執行委員会の活動で、あいさつ運動を行っています。私だけが玄関に立つ日よりも、執行部の皆さんが立っている時の方が、登校する生徒の皆さんの豊かな表情を観ることができ嬉しく思います。あいさつは、人間関係づくりの第一歩です。気持ちのよいあいさつから1日が始まる、そんな勝算中にしていきましょう。

※26日（金）は、朝のあいさつ運動に、美作警察署・勝間田交番・交通安全母の会・少年警察協助力他たくさんの方が、朝のあいさつ運動（見守り）に来ていただきました。生徒の登校の様子、元気なあいさつをみていただきました。たくさんの方に見守られ、サポートしていただいていることへの感謝の気持ちを大切にしていきたいと思います。

【生活委員会の取組】

生活委員会の取組として、各学年の現状にあわせ目標を立てキャンペーン週間を設定しています。1年生は、「名札をつける」、2年生は「3分前着席」、3年生は「身だしなみを整える」ことについて取り組んでいます。集団づくりとして今年も、「自分たちで課題を見つけ、解決に向けて取り組むことができる集団づくり」を目指しています。よりよい集団・環境で、より学びの多い1年にしていきたいと思います。

【放課後学習】

放課後学習を、帰りの会の前10分間行っています。今年は、昨年度試行し取り入れていただいたAIドリル「キュピナ」を主に活用しています。毎日教科を指定し、問題に取り組みます。課題に取り組むとAIを活用し、次の課題を選び出題してくれます。正解すればより難易度の高い問題を、間違えればその原因を克服するための問題を出題するなど、個別最適な学習を進めています。



【授業参観・学級懇談・PTA運営委員会】

26日（金）は、参観授業・学級懇談会を行いました。生徒の頑張っている様子を観ていただき嬉しく思います。また、本年度もPTA総会は5年ぶりの対面開催となりました。活動制限の緩和にともない、コロナ以前の活動に戻りつつあります。子どもたちのために、そして保護者同士のつながりが深まる活動を計画していきますので、よろしくお願いいたします。今後も、疑問や心配事がありましたら、学校へご連絡ください。

※気持ちよく体育館のシート敷きをしてくれた3年2組の皆さんありがとう。

【Good Behavior カード】

本年度も、Good Behavior カードの取組を進めています。この取組は、よい行動をした生徒に対し、先生が、その事柄を記入したカードを、担任の先生を通じて渡します。「よい行動」に関しては、それぞれの先生が学校生活で感じた事柄を書きます。私も、4月は20枚程度出しましたが、あいさつ運動や新入生オリエンテーションの取組を進めてくれた生徒会執行部の皆さん、友だちなどが、鍵をなくしたり、体調が悪いときに困っていたときに素早く動いてくれたりした場面でカードを出しました。周りのために、ひと肌脱げる行動は素敵です。思いやりにあふれた「スマイリングスクール勝山中」にしていきたいと思います。

【生徒会だより発行】

本年度も生徒会執行部で、「生徒会だより」を発行します。4月は、「生徒会オリエンテーションの取組等」を紹介しました。また、配付にあわせて執行部のメンバーが放送で紹介をしていました。今後も活動等の紹介など楽しみにしています。

【ちっちゃいもの倶楽部 研究演奏会】

29日（月）勝山文化センターでちっちゃいもの倶楽部 研究演奏会が行われました。これは、小編成の吹奏楽部が集まり、普段の練習の成果を披露するとともに小規模の学校同士で交流をするコンサートです。コロナ禍で演奏する機会が減っていた吹奏楽部にとっても貴重な発表の場でした。今年も色々な場面での活躍を楽しみにしています。

